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三次市教育委員会会議録 

 

１．日  時  平成２８年１０月３１日（月） 

開会 午後  ２時２５分 

閉会 午後  ３時１５分 

 

２．会  場  三次市役所本館 ６階 ６０４会議室 

 

３．出席委員  教 育 長 松 村 智 由 

        委 員 沖 田  稔 

 委 員 小 根 森 直 子 

 委 員 藤 原 博 已 

        委    員 土 井 純 子 

 

４．出席職員  教 育 次 長 中 宗 久 之 

        学校教育課長 甲 斐 和 彦 

        教育委員会事務局付課長 出 口 康 子 

        文化と学びの課長 杉 原 達 也 

        教育総務係長 廣 瀬 恭 子 

        文化と学びの課主任 宮 西 美 裕 

 

５．議事日程 

（１）協議１ 家庭教育に関する提言書「家庭の教育力向上に向けて」について 

（２）報告１ 教職員の人事について（非公開） 

 

文化と学びの課長 ただいまから教育委員会会議を開会する。教育長の報告をお願いする。 

松村教育長 現在，市内の小中学校では公開研究会が行われている。１０月には１７校， 

１１月には１０校が予定している。教育委員のみなさんが出席された学 

校についてお気づきの点があれば教えていただきたい。 

１０月１６日にけんみん文化祭ひろしま‘１６「芸能・銭太鼓の祭典」 

が三次市民ホールきりりで行われた。熊野町の山川流立川会が銭太鼓の 

部の最優秀賞を受賞された。 

お手元に三次市の小中一貫教育に関わる資料を配布している。ご覧いた 

だき，ご感想等お聞かせいただきたい。 

文化と学びの課長 教育長に進行をお願いする。 

松村教育長 それでは，これから議事に移るが，本日の議題のうち，協議・報告事項の
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報告１については人事案件のため，公開になじまないものと判断する。

ついては同会議規則第１４条第１項により非公開にしたいと思うので，

皆さんにお諮りする。異議はないか。 

委員一同  ―異議なし― 

松村教育長 それでは，協議・報告事項の協議１については公開とし，報告１について

は非公開とする。 

松村教育長 それでは，協議・報告事項について事務局からの説明を求める。 

文化と学びの課長 ―家庭教育に関する提言書「家庭の教育力向上に向けて」について― 

土井委員  家庭教育に関するアンケート調査の「子育てで困っていることがあります

か」という質問に対し，経済的な不安があると回答されている方が多い。

具体的にどのような不安か分かれば，市としての取り組みを考えていく

ことができると思うが，踏み込んだ回答があるのか。この回答では漠然

としており，難しい。 

小根森委員 自分の子育てに自信が持てないが，どこに相談したらよいか分からないと

いう意見があるが，そのような方に何か手が差し伸べる方法があればと

考える。家での学習面について保護者の方も読書習慣を身に付けていた

だければと考える。親子読書や家庭学習の時間を確保していただけるよ

うな取組が必要ではないか。 

藤原委員  アンケートの自由記述の意見が活かされる取組が必要である。子育て５カ

条については，配布後，どのように活用されているのか。配っただけで

終わってはいけない。 

沖田委員  家庭教育に関する提言書から三次市教育大綱に盛られたものはどれなの

か，手をつけられていないのはどれなのか，はっきりする必要がある。

この提言を受け，何をどのように実行していくか考えていかないといけ

ない。子育て５カ条は各学校でどのくらい定着したのか。家庭教育に関

する提言をされてから社会教育委員のみなさんはどのような活動をされ

ているのか。 

文化と学びの課長 今年度は大津市や京都市に視察に行かれ，両市での取り組みを三次市で 

できないか検討されている。次年度以降に向けて企業に対しての家庭支 

援を検討されている。 

 

報告１   教職員の人事について 

      （人事案件のため非公開） 

 

松村教育長 これをもって本日の会議を終了する。 


